



# 笑う門には福来る

学校の教育目標  
 ○よく考える子  
 ○心豊かな子  
 ○たくましい子

## 1.はじめに

週末ごとの台風で、本校のような古い校舎をお預かりしているとヒヤヒヤします。

さて、本校の北西の端の方がかなり前までは、畑として利用していたようですが、立地条件の悪さから最近では雑草が生い茂り近隣の方に迷惑をかけています。4月から頻りに草刈りしているのですが追いつけません。そこであまり手のかからない果樹を植えたいと思います。次のような果樹の苗を提供できないでしょうか？○パッションフルーツ（多め）○シークワーサー ○アセロラ ○スターフルーツ ○レンブ ○カーブチー ○ライチ ○ドラゴンフルーツ ○タンカン等などです。提供可能な保護者の方がいらっしゃいましたら担任まで連絡をお願いいたします。取りに伺います。おそらく収穫は2～3年後でしょうか。子ども達も喜ぶと思います。



## 2.校内研究「9/7（水）」

4年1組にて国語の授業研究会を行いました。今の学校教育は「個別最適な授業（その子に応じた学習）」と「協働的な授業（他の子と関わりながら）」がキーワードです。そのためにはICT（今回はタブレットPC）活用が近道です。今回の授業は正に今日的な授業展開でした。4年1組さん見せていただいております。ありがとうございました。



## 3.学校評議員会「9/9（金）」

今年度1回目の学校評議員会を行いました。本校の評議員は上原幸眞さん（元田原自治会長）前泊紀子さん（青少協会会長）豊平真理子さん（学童主宰）皆藤美幸さん（P会長）の4名です。特に学校運営に関する指摘はありませんでした。懇談の内容としては

- ①運動会の午前中開催は多数の保護者も望んでいるのではないか
- ②運動会の小禄っ子祭りの完全実施は今後Pでも継承者が減ってくる
- ③子どもの発達からして異年齢集団の取組を取り入れた方がいい
- ④暴風時早下校時の学童との連携を取ると保護者にとっても助かる
- ⑤PTA祭りはコロナが落ち着いたら次年度以降実施したい

等の話し合いがなされました。4名の皆さんご貴重なご意見ありがとうございました。

今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。

## 4.危険箇所での遊び（9月中旬頃）

小禄南小近くのファミリーマート付近の用水路で複数の本校児童が遊んでいるという話があり早速職員で確認に行きました。普段は水深も浅く問題ないのですが、雨天時には水かさも増し流れも急に早くなるようです。また最近では台風の影響で急な大雨が降ります。遊んでいた子ども達には注意をしましたが、ご家庭でも話を聞いて遊び方について今一度確認をお願いします。

ちなみに近所の方も何度か注意をしているようです。



※段差がありそうですがすぐに水路に入れます